

## Daimler und Peking-Universität feiern 20 Jahre Stipendienprogramm

**Daimler und die Peking-Universität feiern das 20-jährige Bestehen ihres Stipendienprogramms. Jährlich werden aus den Reihen der Erstsemester 24 Stipendiaten ausgewählt. Davon erhalten zwölf Studenten ein Stipendium auf Grund ihrer Leistungen und weitere zwölf aus Gründen ihrer persönlichen finanziellen Lage. Bis heute erhielten so über 400 Studenten von Daimler Unterstützung für die Dauer von vier Jahren. (ampnet/nic)**

## Bilder zum Artikel

---



Hubertus Troska, Vorstandsmitglied der Daimler AG verantwortlich für China, bei den Feierlichkeiten zum 20-jährigen Bestehen des Stipendienprogramms.

---